

Indignante caza de brujas contra el deporte Ruso



Moscú, 11 dic (PL) La Federación de Boxeo de Rusia expresó este miércoles el rechazo de su equipo nacional a participar en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, sin derecho a portar su bandera e himno en las competiciones.

De acuerdo con el secretario general de su federación, Umar Kremliov, los muchachos del equipo se niegan a asistir a esa Olimpiada sin himno ni bandera. Asistir en esa condición no tiene sentido alguno, comentó el comisionado.

Debemos analizar cuáles serán los pasos del Comité Olímpico Ruso (COR) y de la Agencia Rusa Antidopaje (Rusada) en este asunto, aunque nuestra federación también prevé la posibilidad de presentar una apelación al reciente veredicto de la Agencia Mundial Antidopaje (WADA).

El pasado lunes, la WADA dictaminó la prohibición para la celebración en Rusia de grandes eventos deportivos en los próximos cuatro años. En ese lapso los deportistas rusos quedan fuera de tales eventos, mientras en las próximas olimpiadas irían bajo estatus neutral.

Nuestra federación considera como algo crucial que los boxeadores participen bajo la bandera de Rusia y que se pueda escuchar el himno de nuestro país. Sin eso carece de sentido nuestra participación en

las competiciones, comentó Kremliov.

Para las Olimpiadas de Tokio y las de invierno en Beijing, los deportistas rusos 'limpios', cuyo listado lo determinará la WADA, deberán ser sometidos a un filtro para competir.

Rusia es una potencia deportiva y los eventos se realizan aquí a un nivel muy alto, explicó el comisionado al referirse a la posibilidad de solicitar la realización del Campeonato Europeo de boxeo, en 2021, en la ciudad de Cheliabinsk, y la Copa del Mundo, en 2020.

El problema del dopaje no es solo de Rusia, sino de todo el mundo y no se debe castigar a un país completo por eso. Debe hacerse a personas específicas o federaciones deportivas, estimó.

El presidente Vladimir Putin comentó que esa veredicto no tuvo nada que ver con el COR, por lo cual dejar a Rusia sin asistir a los referidos eventos viola el estatuto fundacional del movimiento olímpico y en ese caso, dijo, si hay bases para presentar una apelación ante un tribunal.

Además, el referido órgano tampoco puede aprobar castigos colectivos, pues debe hacerlo para cada caso en particular para evitar afectaciones a personas inocentes, estimó Putin.

Pero lo ocurrido nos lleva a pensar que al tomar esas decisiones nunca se buscó la limpieza del deporte, sino que se tuvieron en cuenta otros objetivos en nada vinculados al deporte, aseguró el mandatario.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/209468-indignante-caza-de-brujas-contra-el-deporte-ruso>



Radio Habana Cuba